

Arrérages et Prime.

Un certain nombre de nos abonnés doivent des arrérages. La justice et la piété leur font un devoir de les solder sans retard. Se laisser arriérer de plusieurs années, et continuer à recevoir annuellement une prime destinée aux souscripteurs ponctuels nous semble contradictoire, pour dire le moins.

Cette année encore nous offrirons à nos fidèles abonnés un opuscule plein d'actualité, qui les intéressera vivement.

000

UN MONUMENT AUSSI TOUCHANT QU'UNIQUE.

LA SCALA SANCTA A STE-ANNE DE BEAUPRE

L'extérieur de ce monument est maintenant terminé. Il reste encore à mettre la dernière main à l'achèvement de l'intérieur, à l'installation des autels et des groupes de statues qui doivent y représenter les principales scènes de la douloureuse Passion de Notre Divin Sauveur. Nous aurions pu attendre que tout fût complété avant d'en faire la description. Mais nous avons cru satisfaire à une curiosité bien légitime en décrivant brièvement l'apparence extérieure de la chapelle, et surtout en disant un mot des incomparables statues qui doivent y figurer. Celui qui a présidé à l'exécution de cette œuvre peut bien remercier la bonne sainte Anne du succès de son entreprise, car il a réussi à présenter aux regards du pèlerin un panorama du plus sublime comme du plus touchant des drames que le ciel et la terre aient jamais contemplé. Les âmes généreuses qui ont contribué à cette œuvre aussi belle que pieuse constateront par là le judicieux emploi de leurs offrandes. Celles qui, avant de coopérer à l'érection du